



بسم الله الرحمن الرحيم

Actualité & Commentaire**La montée de l'hostilité de l'Occident envers l'islam et les musulmans – l'exemple de la France!**

(Traduit)

Actualité :

Interdiction du voile et du jeûne du ramadan pour les mineurs en France... Un nouveau projet de loi pour lutter contre l'islam politique. (Euro News Arabia, 28/11/2025)..

Commentaire :

Dans le cadre d'une campagne menée par des Français animés par la haine contre l'islam, le journal Le Figaro a publié un rapport intitulé « L'islam politique : un obstacle à notre cohésion nationale ». La sénatrice Jacqueline Eustache-Brinio a estimé qu'il s'agissait d'un « principe visant à transformer la société française selon des normes religieuses radicales, un projet séparatiste à long terme ». Un groupe du parti Les Républicains a publié un rapport contenant 17 recommandations visant à lutter contre ce qu'ils ont qualifié d'« islam politique ».

Sous des titres trompeurs tels que « Protéger l'enfance des pressions sociales ou familiales », le rapport se concentre sur les jeunes de moins de 16 ans. Le projet de loi prévoit d'interdire le jeûne du ramadan à cette tranche d'âge, ainsi que le port du voile aux filles de moins de 16 ans, sous prétexte de protéger les mineures.

Où étaient ceux qui réclament aujourd'hui la protection de l'enfance lorsque l'entité juive tuait les enfants à Gaza et détruisait leurs maisons au-dessus de leurs têtes ? Où étaient leurs sentiments hypocrites lorsqu'ils les voyaient mourir de faim ? Ce qui les a poussés à agir ainsi, c'est leur hostilité farouche envers l'islam et les musulmans et leur crainte que l'islam ne se répande dans leur pays et ne devienne la voix dominante. Ils craignent en effet que les jeunes français ne prennent exemple sur les jeunes musulmans et que la culture islamique ne devienne dominante, ce qui les pousserait à se convertir à l'islam, religion de chasteté, de miséricorde et de sérénité.

Cette crainte en France, comme dans le reste des pays européens, n'est pas nouvelle. Depuis longtemps, ils considèrent que l'immigration en Europe entraînera un changement culturel et démographique. C'est pourquoi nous entendons et lisons ce genre de déclarations. Cette crainte n'est pas propre à la France, mais à plusieurs autres pays européens, comme s'il s'agissait d'une contagion qu'ils tentent de limiter autant que possible.

Quelles étaient leurs intentions lorsqu'ils ont ouvert leurs portes aux jeunes musulmans pour qu'ils viennent étudier et travailler en France ? Ne cherchaient-ils pas une main-d'œuvre jeune pour combler le manque de population active, paresseuse, vieillissante et utilitariste, et ont-ils trouvé leur bonheur dans ces jeunes musulmans honnêtes, actifs et travailleurs ? Les pays européens en général, et pas seulement la France, sont des pays capitalistes utilitaires dont les populations refusent de travailler dans de nombreux emplois, qu'elles considèrent comme dégradants. Ils manquent donc de main-d'œuvre jeune et, avec le temps, ont atteint un état de vieillissement et de pénurie de main-d'œuvre.

Ô musulmans de France et de toute l'Europe, tant que la situation vous expose à des pressions et à des législations qui vous restreignent et vous empêchent d'élever vos enfants dans le respect et l'application des préceptes de l'islam, pourquoi restez-vous dans ces pays ? N'est-il pas préférable que chacun d'entre vous retourne dans son pays et auprès de sa famille, où vous et vos enfants serez protégés de la perdition, à un âge où ils doivent être élevés dans l'islam ? Oui, par Dieu, c'est votre devoir lorsque vous n'avez pas plus le choix. Par conséquent, ne vous focalisez plus pas à obtenir des opportunités éducatives ou économiques, car la subsistance et le succès ne viennent que d'Allah, le Tout-Puissant. Il n'y a pas d'autre dieu que Lui, alors placez votre confiance en Lui et repentez-vous devant Lui.

**Écrit pour la radio du bureau médiatique central du Hizb ut Tahrir
Radia Abdullah**